土岐市立泉西小学校

「美しい心」めざして



の理解を深めるとともに、 が響いています。 校してくる子どもたち。 織部の里公園などを巡り、 付近の隠居山、 全校児童を縦割りにしたグループで、 オリエンテーリング」、 今年度が始まりました。 |が協力し楽しく活動する | 泉西小学校の主な活動に、 毎朝、 っ子オリエンテーリングでは を使う取り組み、 などがあります。 元気なあいさつとともに登 乙塚古墳、 校庭に歓声 にこにこ 文化会館 協力して 郷土への 「西っ子 全校児

かって欲し もたち一人 しい姿に向 分なりに美 からも子ど 人が、 と願っ



月には、 ます。 さんによる講演 ています。 しみにしていただき、 ことの大切さ」 ん子」というミュージカルを予定し 地域 ・ 保護者の皆さんにも楽 今年は

美しい心の姿はさまざまです。 介助犬アトムと舘林千賀子 を聞きました。 「夢を持って生きる

ています。 庭でも意識をしていただくようにし 25日をにこにこ言葉の日とし こ言葉を言われたか調査をしました。 今年度は、 どんなにこに 歌声の て、 家

迎えました。

校訓は「美しい心」です。

泉西小学校は今年で開校29年目を

にこにこ言葉の

取り組

みは、

ことを目指して、

児童数367人で

美しい心の姿がいくつも見られる

中に6年生 ます。その こ集会」を て「やまび 実施してい く学校とし シミュ ル ルがあり



消防本部・☎530123

ノょうぼう

住宅火災から大切な生命を守るために、

住宅用火災警報器を設置してください

台風などの集中豪雨に警戒・対策を!

■早めの対策が重要です

これからの季節、秋雨前線や台風の影響などにより、 集中豪雨被害の危険が高くなります。台風は、毎年8 月から9月に日本列島に接近し、そのうち5個程度が 日本列島に上陸します。

自然災害には早めの対策が重要です。万が一のため に早めの準備を心掛けましょう。

■対策のポイント

▷停電や断水に備え、懐中電灯、ラジオ、水のくみ置 きや最低限の非常食、飲料水を準備しましょう(予備 の電池も忘れずに)。また、連絡手段の確保として、 携帯電話はしっかりと充電しておきましょう。

▶半地下など地面より低い駐車場は、水の浸入を防ぐ

措置を取りましょう。

▷台風の場合は、雨戸など建具を点検し、飛ばされそ うなものは補強・固定し強風に備えましょう。また、 植木鉢など風で飛ばされそうな物は家の中にしまって おきましょう。

■消防本部からお願い

台風など災害が予想されるときは、皆さんもテレビ やラジオ、インターネットの情報を参考に早めの対策 を心掛けてください。

災害が大きくなり、危 険が迫った場合は、防災 機関が避難指示をするこ とがあります。その場合 には、隣近所で助け合っ て避難してください。

